

Für alle, die es genau wissen wollen

Glas-Diagnosewaage BG 39 von beurer verrät neben Gewicht, Fett-, Wasser- und Muskelanteil

Pressekontakt:

**Stefanie Weckerle/
Marian Weber**
Trademark PR GmbH
Goethestr. 66
80336 München
Tel. 089/44446740
Fax. 089/444467479
beurer@trademarkpr.eu

Ulm/München, 26. April 2007 – Die Badesaison ist dieses Jahr quasi schon eröffnet. Grund genug für beurer die neue Glas-Diagnosewaage BG 39 vorzustellen, die das Körpergewicht präzise unter die Lupe nimmt. Die stylische Glas-/Edelstahlwaage schlüsselt das Körpergewicht genau auf und zeigt Körperfett-, Körperwasser- und Muskelanteil mit einer Einteilung von 0,1% sowie die Knochenmasse in 100-g-Intervallen an. Die Glas-Diagnosewaage BG 39 von beurer ist ab Juli für 51,99 € (UVP) im Handel erhältlich.



Präzises Wiegen leicht gemacht

Zum Start der BG 39 legt man einfach die mitgelieferten 3V-Lithium-Batterien ein. Danach wird die Waage mit einer maximalen Tragkraft bis zu 150 kg erstmals eingeschaltet, indem man kurz auf die Glasfläche tritt. Bis zu 10 Nutzer können jetzt ihre individuellen Daten, wie Körpergröße, Alter, Geschlecht und sportlichen Aktivitätsgrad, in der Waage speichern. Steigt man auf die Waage, ruft man zunächst sein individuelles Nutzerprofil auf und erhält auf dem gut ablesbaren Display seinen individuellen Gewichtsstand inklusive der Auskunft über das zu erreichende Idealgewicht, Knochenmasse, Körperfett-, Körperwasser- und Muskelanteil.

Keiner kann sich verstecken: Tendenzen deutlich erkennbar

Die neue Interpretationspyramide für Körperfett zeigt auf einen Blick, wie gut bzw. schlecht der Körperfettwert ist. Dank der Möglichkeit 2 Ergebnisse je Benutzer zu speichern, zeigt die Waage individuelle Verbesserungen und Verschlechterungen der einzelnen Werte an.

Über beurer

Beurer wurde 1919 gegründet und steht für Gesundheit und Wohlbefinden. Angefangen mit den ersten Heizkissen in Deutschland umfasst das Produktportfolio derzeit über 120 Produkte, darunter Heizdecken, Blutdruckmessgeräte,

Fieberthermometer, Personen- und Küchenwaagen, Fußbäder und Luftbefeuchter sowie Pulsuhren. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Ulm unterhält weltweit Niederlassungen und beschäftigt derzeit ca. 350 Mitarbeiter. Weitere Informationen finden Sie unter www.beurer.de.